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錫安教會 2013年 9月 29日分享 

第一章：答問篇 

問題一：牧師，當我們看太陽時，食量會一直遞減，一些較為肥胖的肢體希望達到減肥的效果，那

麼，會否建議看太陽的時候，同時進行節食的做法呢？ 

問題二：很多弟兄姊妹在看太陽的訓練上已到二十分鐘。過往，有些肢體在下午時份「看水盆」，但

當看到十分鐘，因陽光實在太猛烈，因此決定改為看日出和日落；又有些肢體因為工作的

緣故而維持「看水盆」的習慣，但發覺效果不彰，請問應否繼續進行及避免只「看水盆」

呢？ 

問題三：關於「食量」方面，我在看日出前剛巧肚餓，在我自己來說，往往看完日出後便沒有了飢

餓的感覺。不知道這與你所說的不要刻意不吃東西，只是早上起床便有那種飢餓感，看完

日出便沒有這種飢餓感是否一樣？事實上，我在觀日後一小時不能吃東西，但即使過了一

小時也沒有那種飢餓感，到中午時才會有。其實，這是否因身體的松果體產生了一些效果

而導致這種現象，抑或是有其他的理由？ 

問題四：剛才牧師提及，當完成了 44分鐘「以看太陽作食物」的鍛煉後，便要進行在沙地上步行的

程序。對於紫外線，我們有什麼是需要留意的？因為過高的紫外線會對人體構成傷害。 

問題五：牧師剛才提到在進行「以看太陽為食物」的操練過程中，肥胖的肢體的體重會有下降的趨

勢。但在我所認識的肢體當中，他們已持續「看太陽」一段時間，卻依然肥胖或水腫，究

竟我們需要怎樣幫助他們作出微調，以及應該給予他們什麼方向呢？因剛才你提到，這可

能是因他們在操練的過程中有不正確的做法，導致在效果上不理想。 

問題六：請問有關看太陽能夠改善視力這個概念，牧師剛剛提到，在早期玩 COC遊戲的時候，眼睛

會有點模糊，但之後卻改善了。你會否有較具體的指標，來衡量自己在視力上的改善程度？ 

問題七：你在過往的觀日教導曾提及，在看太陽前可以先進食補充劑，並以液體為最佳。但如果有

些肢體吃過中藥以後去看太陽，中藥的成效會否增強，從而更能幫助他們的身體健康呢？ 

問題八：在 HRM的教學中，觀日訓練所產生的其中一個最重要的影響，就是可以令人不用進食。

那麼，當我們在操練期間，在達至觀日 44分鐘之前都有可能仍會感到飢餓，甚或進到最後

赤足步行沙地階段，身體仍然有飢餓感。如果是這樣，我們是否應該繼續操練，直至飢餓

感覺不再出現為止，才停止在沙地上步行呢？ 

問題九：在完成 44分鐘觀日的操練後，我們便會開始在沙地或泥地上走一年，完成後，一生便無須

進食。你曾提及這一年的操練是非常隨便的。如果我們不是天天都看到太陽，而是隔日或

天天都看到，那麼，這究竟是以「日」作為單位來計算一年，還是在一年中，不是每一天

都做到，或是只行了一半也可以，究竟是如何計算呢？究竟是怎樣計算在這一年走沙地的

時間呢？ 

問題十：當「看太陽」的時間長了，有部分弟兄姊妹已經選擇坐下來進行。原因有兩個：第一，不

會太累；第二，觀日的時候，不想引起太多人注意。所以，今次你所教導坐下或是站立觀

日的分別，如選擇最好，當然是站著去觀日。但是，當我們觀日的時間越長，便會很容易

把一群人聚集起來。香港與內地的情況有所不同，這舉動會引起很多人注意，因不知道我

們在做什麼。牧師可否教導我們一些智慧，讓我們懂得衡量這是否應該好像行真理那樣，

我們不需要理會別人的目光，仍然堅持在整個過程裡都站著去「看太陽」呢？ 
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問題十一︰牧師在之前的教導中曾提及，一個人只要有一雙腳能夠觸碰到地面，他已有觀日的資格。

若果這個人是傷殘人士，但他仍然有一雙腳，能坐在輪椅上，並把腳踏在沙地上觀日，

最後也能成功完成看太陽的操練。但當進入在沙地上步行的操練階段時，他究竟如何能

做得到呢？ 

第二章：總結感言 

 

影片：風暴篇 

早於 2012年 2月，日華牧師按著「2011年 12月份Webbot」預告：接下來的數十年，異常風暴和大

暴雨將會成為天文上的一種奇異氣候，甚至，風暴承載龐大的豪雨，有如一個湖浮在天空之中！ 

 

 

 

踏入 2013 年立秋之後，北半球國家持續出現異常天氣，2013 年 9 月 15 日，日本中部受颱風萬宜

（Man-yi）吹襲，在日本愛知縣登陸後，橫掃本州，為日本中部和東部帶來強風暴雨，並在關西區

帶來「前所未見的豪雨」，京都著名景點渡月橋一帶河水泛濫，洪水淹浸酒店，部分觀光客須由氣墊

船救走。颱風萬宜造成 860間房屋被淹浸，56萬人需要疏散，逾百死傷。 

 

 



20130929   www.ziondaily.com 
 

 
 3 

 

 

9月 15日，中美洲國家墨西哥受到兩股風暴吹襲，颶風英格麗德（Ingrid）及熱帶風暴曼努埃爾分別

從墨西哥東西海岸夾擊，墨西哥全國多處出現暴雨及山泥傾瀉。 

 

 

 

颶風英格麗德逼使當局出動直升機疏散居民；熱帶風暴曼努埃爾則令度假城市阿卡普爾科連續四日

出現強降雨，機場和兩條主要高速公路被迫關閉，至少有四萬名本地及外地旅客被困酒店，當局須

出動軍隊，並與航空公司聯手，把數千名遊客救出。 
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今次是墨西哥自 1958年以來，首次在 24小時內受兩股風暴影響，風暴造成將近 4億美元的損失，

超過 80人遇難。 

 

9月 17日，颱風天兔（Usagi）在菲律賓東北部海面上形成。 

 



20130929   www.ziondaily.com 
 

 
 5 

 

 

9月 19日，天兔急劇增強，先是於上午 5時，聯合颱風警報中心將颱風天兔升格為二級颱風。不足

12小時之內，聯合颱風警報中心將颱風天兔由二級颱風跳升為四級颱風，及至下午 11時，聯合颱風

警報中心更將其升格為五級颱風，天兔在一天內由一級颱風跳升至最高級別的超強颱風。天兔結構

紮實、完整，暴風圈直徑已經超過 1千公里，是 2013年以來最強的颱風。而美國太空總署亦把「天

兔」列為「怪獸風暴」。 
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9月 20日，天兔採取西北偏西路徑，並開始發展成罕見「雙重眼壁」現象。 

 

 

 

9月 21日，超強颱風天兔來勢洶洶，為台灣屏東恆春半島帶來超強風雨，宜蘭累積有近 350毫米雨

量，台東、花蓮及南部，最高降雨量超過 1,000 毫米。在颱風影響下，台灣東部和南部多地刮起 14

級的強風，最強陣風高達 17級，部分地區出現落石塌、海水倒灌等災情。颱風造成近 9萬戶民宅停

電，宜蘭縣及屏東縣等四縣發布 20條土石流紅色警戒，當局撤離逾 4,000人。 
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9 月 22 日晚間，香港天文台掛起 8 號風球，是本港 34 年來遇上的最強颱風之一，令交通及民生大

受影響，逾 400 航班要取消或延誤，其後，22 日傍晚 7 時 40 分，颱風天兔在廣東汕尾登陸，由於

颱風來襲恰逢天文大潮期，狂風暴雨與大潮引發嚴重災情。颱風在一夜之間導致廣東省 7,100 餘間

房屋倒塌，直接經濟損失達 32.4億元。並且，天兔在亞洲已造成至少 33人喪生。 
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影片：主日回顧 

上星期，日華牧師以答問方式，補充與「以看太陽為食物」更多的相關資料。 

 

問題一：站著觀日跟坐著觀日，在果效上是否有很大的不同呢？ 

 

答：坐著觀日比站著觀日的果效會慢很多，因為日華牧師在觀日至 20分鐘時，食量已經減半。可是，

其後他北上，在這段期間，他大多是坐著觀日。雖然，已經在最好的條件下進行，包括：在河邊觀

日，並多數看日出。 但直到 44分鐘前的兩星期，發覺在觀日至 20分鐘後，體能和食量便沒有再改

善，仍然維持以往食量的一半。 

 

   

 

因此，他在最後兩星期的操練中改為站著觀日，第一天已發覺食量下降和精神更好。事實上，站著

觀日理應比坐著觀日更為辛苦，但當天的體能反而更好。在他身邊一起看太陽的人同樣有這個現象，

就是站著觀日時的食量反而減少了。 

 

在操練兩星期後，食量由以往的一半減為四分一。到現在於沙地上步行，食量再繼續減少。因此，
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坐著觀日雖然仍然有果效，但比站著觀日要慢很多。此外，在觀日前，赤足在沙地走 3 至 5 分鐘才

開始觀日，效果會更好，能夠更快操練成功。 

 

問題二：北方與香港的地磁強度不同，並且，北方比較乾燥，香港的濕度高，究竟在這兩種氣候下

觀日有否不同？ 

 

答：西安及香港在觀日上的唯一差別是：西安紫外線指數較低，所以，觀日時間可以較長，並且容

易完成操練。而且，北方比香港乾燥、少雲，讓人有更多機會看到太陽以進行練習。至於濕度和磁

場，對於觀日沒有太大影響。 

 

 

 

西安靠近兩極，相對位於赤道的香港，西安磁場較強，使人的體能恢復較快。加上西安濕度較低，

大部分水份經皮膚表面蒸發，不像在香港，我們要透過流汗來排出水份，亦不用經尿液排走水份，

這樣能減低腎臟的勞累。所以，西安更能使人活得更健康。 

 

 

 

此外，當地的醫藥，例如中醫比香港還要好。甚至牙醫比香港要便宜五倍價錢，因香港是在西醫的

霸權底下。雖然，西安不及香港的奢華，但遇上災難時北上，生活並不落後。對於經濟富庶的人，

還可以如香港一般過生活。但經濟拮据的人，在只有十分一香港的消費模式下，內地生活也不會太

差。 

 

問題三：牧師，當你開始在泥地上步行後，在身體上有什麼變化？ 
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答：開始在沙地上步行後，每一次走路亦感覺到身體反應比看太陽的時候更強。當在鬆軟的沙地上

步行時，對體能上的要求，比站著看太陽更大。理論上，在沙地步行比坐著或站著看太陽更累，但

是，在沙地上步行以後，牧師在體能及精神上立即出現能量補充的現象，飽肚的感覺更強烈。 

 

 

 

在沙地上步行雖然不一定要看見太陽，但一定要在太陽光下進行，即使下雨天，當紫外線指數低，

也可以打著傘在沙地步行。 

 

問題四：牧師，你曾分享過，你現在一天只吃一餐，而且食量又再減少，味覺亦變得很強烈，但只

吃一件已經滿足。在五官的感覺上，有沒有補充？ 

 

答：食物佔生活的重要部分，所以，弟兄姊妹要有心理準備。看太陽的操練會讓人比別人更容易享

受進食的樂趣，即使食量很少，也能夠享受到。所以，要在思維中去除「吃得多才能享受到美味」

的概念。由於味覺比以前強烈，吃第一口已覺得很滋味，但再吃少許已經飽。隨著人們年紀增長，

本來味覺會衰退，但看太陽後，反而增強了，不再需要吃濃味的食物。這就如一架汽油容量高的勞

斯萊斯，以前注入一缸汽油需要一千元，現在只需一百元便行，甚至機能還提升了。 

 

 

 

問題五：當完成 44分鐘的操練後，便要每天在沙地上步行。但若遇上八號風球，就不能在沙地上走，

那麼，這是否好像看太陽一樣，需要在七日的限期內完成？ 

 

答：根據 HRM 的資料顯示，步行沙地是很輕鬆的，沒有任何標準。只需要在有太陽的情況下，每

天在沙地上步行 45分鐘便可。即使不是直接看到太陽也沒關係，只要讓松果體適應藉著皮膚、身體
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來吸收到陽光便行。所以，就算下雨、烏雲密佈，只要下午有陽光或光雲，也可以在沙地步行，只

是不要在水中行走便可以了。 

 

 

 

 

問題六：剛才提及，在沙地步行的果效非常明顯。假設我們現在仍未完成 44分鐘的觀日操練，但若

抽時間在沙地上走，這會否對整個操練有幫助？  

 

答：HRM提及，在沙地上步行會改善、加快以及加強觀日的功效，所以，可以在觀日前先在沙地走

數分鐘，然後才開始觀日。並且，平常在有日光的時間下在沙地步行，對觀日的效果也有幫助。 
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問題七：關於觀日降級的問題，例如在英國等地，人們在某一些季節很難看到太陽，他們會在這三

個月暫停觀日，並減時三至四分鐘，然後在三個月後接續觀日。同樣，如果在香港，連續七天都不

能維持進度便要降級，但看了數日後，若又因持續陰天而不能維持進度，這樣，是否也再需要減三

至四分鐘？還是在三個月裡，減一次便可以？ 

 

答：HRM也曾提及，在三至四個月期間，如未能在一週內維持進度，只需倒扣三分半鐘一次，毋需

連降兩次，暫停時間最多一年。例如：在香港觀日達 20分鐘，其後暫停，在一年內重新開始，只要

減三分半鐘已經可以。所以在觀日三至四個月期間，如超過一次未能維持進度，只需扣三分半鐘一

次，毋需扣減兩次。 
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問題八：當進行「以看太陽為食物」的操練時，有些人的身體會比較燥熱，這究竟是機能上的什麼

變化所導致的呢？  

 

答：以中醫角度來看，這是陽氣上升的現象，陽氣提升是好事。人在出生後，原來已經定了「陽氣」

的數量，是很難補充的。但看太陽卻能增加「陽氣」，使人延年益壽，所以，不應用「燥熱」這個錯

誤字眼去形容。 

 

 

 

松果體激活後，會產生褪黑激素（Melatonin）和血清素（Serotonin）。血清素能使到人感到精神奕奕，

即使減少睡眠時間，竟然仍能十分精神。 

 

 

 

當進行看太陽操練後，人會容易熟睡。世界上只有褪黑激素（Melatonin）可以讓我們如嬰孩般熟睡。

這是因為嬰孩在十三歲前能夠製造出很多褪黑激素。 
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但當人類過了十三、四歲後，松果體便開始萎縮，不能自行製造褪黑激素。到了四、五十歲，人類

的身體已完全沒有製造褪黑激素的能力，由於褪黑激素能殺死身體內的癌細胞，所以，亦同時失去

對付癌症的防線。 

 

 

 

身體最早的癌症防線應該是褪黑激素（Melatonin）。褪黑激素可以溶解癌細胞，因為癌細胞懼怕高溫，

所以，自然療法有一種叫「高溫療法」，就是將人置於高溫環境下直至不斷流汗，令體溫升高，消滅

癌細胞。 

 

   

 

而一個人的癌細胞越多，在燃燒的過程中，便會比常人感到更燥熱。再者，癌細胞原本是極酸性的，

當被擊破後，身體的酸性便會突然增加，這亦會讓人更感燥熱，這就像吃了燒烤、煎炸的極酸性食

物後，身體感到燥熱一般。除此之外，身體的其他防線則是以白血球細胞能對抗癌症。如果一個人

因為燥熱而暫停看太陽，這會令癌細胞停止燃燒。這就如一些人在接受自然療法期間，突然中斷治

療，這是自殺式行為。因為身體會出現反彈，會使人可能於很短時間內出現癌症。 
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藉著看太陽，使身體在自然情況下，而不是以打針殺滅癌症的方法，使身體按著自己能夠承擔的程

度進行修復。有些人身體承受能力較低，身體機制會自動調節，將燥熱現象攤分為一段較長時間慢

慢消退。 

 

以牧師為例，他在看太陽至 20分鐘後，燥熱的現象最明顯，並且要藉著調高冷氣及吃龜苓膏來清熱。

但燥熱現象維持一、兩個月後便慢慢減退，甚至體溫較平常感覺還要低。所以，消減燥熱現象， 

可以視乎體質，進食較寒涼的食物。 

 

並且，牧師現時每天的精神時間也延長了，任何睜開眼睛的時間也十分精神，但一睡覺就能熟睡，

這是松果體被激活，產生血清素及褪黑激素的現象。同時，這兩種物質亦可以將人體內含最多毒素

的癌細胞燃燒殆盡，所以，在看太陽後若產生燥熱現象，這確是一個好消息。 

 

 

 

酸性引致的燥熱會產生排毒現象，如眼垢增多、眼睛紅腫、乾澀，甚至大便出血或有尿酸的情況，

所以，要想辦法降低燥熱、排走酸性毒素，不讓身體排毒系統負荷過重。包括維持一天內喝兩公升

水的習慣，多吃水果、蔬菜，再加上咖啡灌腸及使用血清機，讓身體把酸性物質排出體外。 

 

有關血清機的理論，就是用一個普通的鐳射光設備，照射著最多微絲血管的部位，例如：鼻腔或脈

門四十五分鐘就可以了，而以照射鼻腔較好。按著國際規定，人體可承受的鐳射光的份量是有限的，

不然，會傷害身體。 
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而現時在坊間能夠買到的血清機都是使用最便宜的鐳射燈，即使把它的能量放大十倍也不會過量。

這些設備的價錢只是貴在計時的部分，由於能夠使你的身體不能承受的鐳射器是很昂貴的，所以，

基本上，沒有血清機的鐳射能量是會過量的。 

 

 

 

血清機的設計沿自中國的實驗：不同顏色的鐳射光可以針對不同的疾病。藍色鐳射比綠色更昂貴，

綠色比紅色昂貴，紅色是最便宜的鐳射光。紅血球可以承受不同顏色的強光以增加能量，所以，紅

色鐳射已經可以了。 

 

總結感言部分： 

 

帖撒羅尼迦前書 5章 23節： 

「願賜平安的神親自使你們全然成聖！又願你們的靈與魂與身子得蒙保守，在我主耶穌基督降臨的

時候完全無可指摘！」 

 

除了靈與魂之外，主耶穌期待我們的身子也得著興盛，並且完全無可指摘。神賜下身體，把生命授

予我們，這樣我們才可以有權來到世界成為人類。即使主耶穌成為救贖主，也需要這個身體成為來

到世界的護照，因此，撒但不斷在世界作出干預，讓人生病、死亡，使人不能長久留在這個世上。

我們要得著靈、魂及身子的知識，才可以在神面前無可指摘。 

 

近代，人卻偏向關心一件件的人事問題而多於自己的身體。須知道人事問題只是思想層面，事件亦

始終會過去，並且，不會讓身體感到痛楚。 



20130929   www.ziondaily.com 
 

 
 18 

 

 

但當身體出現毛病，卻會失掉生命。所以，懂得保養、顧惜身體，認識這方面的知識，才是平衡的

人生觀。這就是為何撒但所製造的陰謀，很多也涉及醫學、核污染、基因改造和輻射，因為撒但要

摧毀人類的身體。 

 

 

 

如果撒但有能力將神所賜給你的 80 年壽命縮減至 18 年，撒但已經贏了。就算人不離世，撒但只要

讓人牢籠在輪椅上、病床上，他們就不能再事奉了。無怪乎，當教會在 1996年開始分享健康的智慧

時，會遭遇如此大的攻擊。相反，當我們靈、魂、體興盛時，才能夠延續在世事奉神的時間。 

 

 

 

今個星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「以看太陽作食物」的補充資料。 

 

第一章：答問篇 

問題一：牧師，當我們看太陽時，食量會一直遞減，一些較為肥胖的肢體希望達到減肥的效果，那
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麼，會否建議看太陽的時候，同時進行節食的做法呢？ 

 

答：並不建議。最主要的原因是，最好以最自然的方法練成，這樣，身體就自然不需進食了。 

 

 

 

基本上，身體不需進食的首要現象，就是消耗身體的脂肪。雖然消耗身體的脂肪會產生酸性，卻不

會產生癌症那種的酸性。因為身體脂肪的酸性低於癌症的酸性十倍以上。所以消耗脂肪亦會出現輕

微燥熱，這是因為身體正在燃燒脂肪。 

 

   

 

第二個現象，因脂肪儲藏許多水份，故此，有些人看上去肥胖，其實是水腫。肥胖的人較為結實，

而水腫的人則較為鬆弛，後者不是因為脂肪多，而是腎臟出現問題，但這可以藉看太陽得到改善。 

 

因為當身體不需要進食大量的食物。當你看太陽的時候，發現食量減少，這已經朝著正確的方向走，

就算多胖的人，遲早也會瘦起來；水腫的人也因減少進食，身體不需動用大量的酵素，機件也不需

要超負荷地運作，腎臟便會自然地回復正常，水腫也會自然地消失。這是看太陽使人長壽的其中一

個原理，因為它解決了許多根基性的問題。 
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第一、松果體會分泌褪黑激素及血清素，褪黑激素主要使人休息，讓人能得以恢復，亦可以消滅癌

症。並且，因為食量減少，身體燃燒脂肪，五臟六腑也減少運作，只以太陽作為正常的能量。 

 

當我開始分享自然療法，其中一點提及「七色水」。其實，身體吃進食物，根本是在吸收太陽光。 

 

 

 

世上有哪種食物不是從太陽光而來呢？若食物不是從太陽光而來的都會容易出事，所以，所有不是

有機的食物都不是從太陽光而來的，因此很多都出事了。為何我們要進食紅色的蕃茄，綠色的蔬菜

呢？因我們在進食該食物的光頻。 

 

 

 

影片：各種食物與太陽色光的關係 

早於 2009年 4月，在「健康之藍圖」第四篇的信息裡面，日華牧經已提到不同顏色可以對應及治療

不同的臟腑及器官，肝臟是綠色；心是紅色；腎臟是黑色、藍色或深橙色；肺部是白色；脾臟是黃
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色；與脾臟相對的胃也是黃色；膽是綠色；膀胱是橙色；小腸和大腸是黃色。 

 

 

 

事實上，世界上所有食物的來源都是來自太陽。當一棵植物或一個水果在成長過程中，會不斷吸收

太陽的光波頻譜，植物內的水份就會長期接受其表面顏色的光頻，例如：蕃茄表皮是紅色的，因此

蕃茄裡的水份便長期接受紅色的光頻。因此，每種食物所呈現的顏色，是食物本身選擇性吸收及儲

存某一種太陽的顏色光波，而特定的顏色光波會產生特定的生物波頻。 

 

 

 

原來我們需要吃一些能夠增加體內不同器官的生物波頻的食物，換言之，特定顏色的蔬菜、水果、

植物所蘊含的生物波頻也會同時被吸收，並且對身體及特定的器官有指定性的益處。「肝木綠；心火

紅；腎水黑；肺白金；脾土黃。」這就是「金、木、水、火、土」五行。 

 

原來古代中醫發現人體的肝臟對綠色食物有著很好的反應，當我們進食綠色的食物時，就能同時補

充肝臟所需要的養份；如：小麥草、西蘭花、綠豆、菠菜（最養肝的菜）、絲瓜、芹菜、青辣椒、白

菜、四季豆、綠莧菜、蘿蔔茵、青菜、苦瓜及蔬菜，這等食物之所以能養肝，是因為它們都是綠色

的，亦即我們肝臟最受落的顏色。 
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「心火紅」，心是屬火的，而當我們進食紅色食物，如：蕃茄、紅棗、胡蘿蔔、紅米、櫻桃、赤小豆、

車厘子和杞子時，則能補心。 

 

 

 

「肺白金」，以肺為例，這內臟是屬金的，要保持肺部功能正常及健康狀態，最好多進食白色食物，

常見的白色食品有：冬瓜、白豆、雪梨、白蘿蔔、銀耳、百合、白木耳、蓮藕、花菜和淮山等， 

這全是潤肺的食物，而白色的生物波頻正是為肺部提供養份。 
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又如「脾土黃」，要補脾的話，則要進食黃色的食物。常見的黃色食物有：黃豆、牛蒡、薏米、韭黃、

南瓜、玉米等。 

 

 

 

「腎水黑」，常見的黑色食物有：黑米、黑豆、黑芝麻和黑木耳等。 
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綜合以上所述，紅色補心，黃色益脾胃，白色潤肺，綠色養肝，黑色補腎，滋補五臟不要挑食，各

種顏色的食物也要適量進食。但是，無論如何，透過食物間接吸收太陽不同顏色的營養元素，皆遠

遠不及透過眼晴和松果體直接吸收太陽光波，這就是「以看太陽為食物」的好處。 

 

我們要進食不同的光頻的食物，這樣才能醫治身體的五臟六腑。現在，松果體把七色太陽光分別放

進五臟六腑，故此，能極速改善五臟六腑。 

 

 

 

如果一個人本身殷勤地看太陽，便會發現睡眠質素會改善，精神的時間會增多，睡覺的時候更易熟

睡，食量亦會減少了，那麼，便不再需要留意節食這等瑣事。因為在一年內，便可以永久地解決這

些問題。 

 

事實上，為何許多斷食的方法能夠賺錢呢？因為這些方法沒有用。 
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等同那些西醫，為何有許多的醫院，因為他們根本不能治好病人；癌症藥物為何能夠賺錢？因為服

用多少藥物都不能治好。這不是我編造出來的，在藥瓶上已經列明這些藥物不能醫治癌症，FDA（美

國食品藥品監督管理局）也聲明，若有一種藥物能夠治好癌症的話，發明者便需要入獄。他們已經

犯法到一個階段，指明病人要服用治不好癌症的藥物，並且這些藥物賣得很昂貴。 

 

 

 

他們可以做到這個地步，便可以完全不需負責任。他們出售的藥物可使病者死亡，如香港一些明星

因測試新藥而致命，其實真的很不智。新藥已被測試達五十多年，每種都未有效用，那麼，還測試

來做什麼呢？舊藥不行，新藥也不行，測試了許久還是不行。並且，藥物本身已清楚指明沒有責任

治好癌症，但有責任指明藥物只是試驗品，故此，藥廠不用負上任何責任。 

 

 

 

相對地，節食、減肥公司為何這麼多生意呢？因為沒有作用，雖則能夠幫助人在短時間內減去十多

磅水，但卻會產生反彈作用，所以節食不是一個好的減肥方法。而且，這方法根本不能奏效，是不
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能根治問題的。因為一個人肥胖有時並不單是因為偏食，還會牽涉到身體上其他機能的問題。 

 

 

 

看太陽能令你的食量自然減少，就像我現在的情況，如今我的體重不減輕已感到萬幸，現時我身體

上所留下來的都是真正的肌肉，一定不會是脂肪。所以，在我看完太陽後，一直都觀察到自己的脂

肪消耗得十分快速，身體明顯地少了很多脂肪，而且身形及各方面也大有改善，如此對身體來說是

最好的，節食根本就不能做到這點。 

 

因此，不要刻意去節食來減少食量，以免影響你們看太陽的程序，或是影響到看太陽時，松果體所

產生的正常反應。所以無需刻意這樣做，因為看太陽已經是一個整體性改善身體的方法。 

 

問題二：進行了二十多分鐘觀日的操練後，一些「看水」（觀看水盆中太陽的倒影，以代替直接看太

陽）的肢體，發覺他們的體能、食量和反應，都不如看日出日落的肢體。要是這樣，應否建議他們

繼續「看水」呢？還是請他們調節時間，看看怎樣能令效果得以提升？ 

 

 

 

答：以「看水」的效果較低的這現象來說，由於我本身很少機會去看水，而且我亦儘量避免，我寧

可有策略地編排時間去看日出和日落，因為我希望用最好的方式來完成，這樣才能教導人。但現在，

當完成了看太陽的操練，發現 HRM提到操練會因為各種因素而使成效較慢和較差，他所指的較差

的效果，事實上真是會差很多的。 

 

因此，若 HRM提到「看水」的效果是較差的話，其實都建議儘量避免進行。尤其以香港的情況來

說，除了「看水」外，所站的沙地可能也有問題，再加上有各種不同的因素，時間是用了，但效果
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卻非常不顯著。這就像我所發現，坐著和站著觀日的分別。 

 

其實，如果發現效果不顯著，便應該轉換一下形式。除非是絕對看不到日出日落，那「看水」總比

什麼也沒有都好，但若將來你能看到日出日落的話，你還是應該爭取看日出日落的機會。 

 

 

 

因為，如果 HRM指出，效果是較差的話，那會是意想不到地差。相對地，如果他說效果是好的，

那將會是意想不到地好，因此，最好儘量爭取觀看日出日落。 

 

但是，如果真的沒有其他辦法，只能「看水」的話，就要在有太陽的情況下，先花多些時間在沙地

步行，然後再「看水」，之後再在沙地步行，如此，我認為這樣至少作出了最低限度的補充，並且，

看水時要儘量站著看，因為我發覺，在沙地上行走的效果真的是很棒的。 

 

 

 

問題三：關於「食量」方面，我在看日出前剛巧感到餓了，在我自己來說，往往看完日出後便沒有

了飢餓的感覺。不知道這與你所說的不要刻意不吃東西，只是早上起床便有那種飢餓感，看完日出

便沒有這種飢餓感是否一樣？事實上，我在觀日後一小時不能吃東西，但即使過了一小時也沒有那

種飢餓感，到中午時才會有。其實，這是否因身體的松果體產生了一些效果而導致這種現象，抑或

是有其他的理由？ 

 

答︰出現不吃東西而沒有飢餓感的現象有兩個可能性，以前只有「餓過飢」這一個可能性。但餓過

飢一定有一個現象，就是血糖低，一定會累。另一個可能是因看太陽。所以，要留意你是否餓過飢

的情況還是因觀日而飢餓，若是後者，你會精神充沛，不會血糖低。 
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其實，為什麼你會立刻覺得累，不夠精神？按現時科學的發現，只有兩種最明顯的物質幫助我們使

腦部精神。第一是血糖，糖尿病的人常常要控制血糖，容易頭暈，因為沒有血糖上腦。 

 

 

 

所以，服用多血糖藥丸的人常不是死於糖尿病，而是死於中風，原因是血糖低，人會容易疲累和暈

眩，暈了卻沒被人及時發覺。 

 

 

 

另一點，近期發現除了血糖，能讓葡萄糖上腦的還有椰油，使患有老人痴呆的人因吃了椰子油而痊

癒。老人痴呆往往是來自糖尿病，需要吃血糖丸，以免體內的器官被過多的糖分浸壞，但因為沒有

血糖上腦，嚴重的會使人頭暈，較輕微的就會使人遲鈍，最後因不夠糖分，腦便開始壞死，變成老

人痴呆。 
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近期發現，當患者吃過椰油後，很多都痊癒了，由於不會使血糖上腦，因為椰油是世界上最容易被

解開而被消化的能量。 

 

 

 

除了糖成為能量外，椰油是比糖更好的能量。現今，最新的自然療法已經很信賴椰油，想像不到，

椰油竟能醫治皮膚病、老人痴呆和缺乏能量這種現象。 

 

   

 

話說回來，除了這兩樣東西，第三樣就是因「以看太陽為食物」而有能量去到腦部。這很容易分辨，

餓過飢會很累，很想睡覺，因此，肚餓的人第一樣想起的便是睡覺。但你餓著看太陽，看完後整天

都很精神，不吃東西都可以，那你就不是餓過飢的現象，而是真的把太陽變作食物了。其實 HRM提

議去看日出，日落之前一小時不吃東西的原因，是希望強迫身體把太陽作為早餐，使操練快速達到

效果。所以，這要看看你在看完太陽之後，你全日是否精神抑或是時常打瞌睡？ 
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另外，吃得過量的人都會容易累，因為血糖在胃部幫助消化，缺少血糖到達腦部，於是便會想睡。

所以，十分飽或是飢餓都會令我們疲倦和渴睡。但如果早上肚子餓，沒有吃東西，到了下午也沒有

食慾，而夜間仍是精神的話，那明顯是「以看太陽為食物」的鍛煉效果，這補充了身體的能量。 

尤其在長期工作的情況下，沒有進食習慣，整天卻敏銳和精神，體能良好，那證明了這絕對不是餓

過飢的現象。 

 

問題四：剛才牧師提及，當完成了 44分鐘「以看太陽作為食物」的鍛煉後，便要進行在沙地上步行

的練習。對於紫外線，我們有什麼是需要留意的？因為過高的紫外線會對人體構成傷害。 

 

答：是的，除了「看太陽」時需要留意紫外線指數外，其實，在沙地步行也需要留意。這個機制本

身是很好的，因為只要在有陽光的時候外出在沙地走便可以了，所以，我們可以選擇在樹蔭下行走。

要知道，當紫外線指數高的時候，穿著長袖衣服或打傘子也是不能阻隔強烈的紫外線，惟有特製阻

隔紫外線的傘子才能隔開紫外線。 

 

   

 

因為不需要直接看到太陽，所以會有很多和更好的選擇。我們可以選擇有遮蔭的地方，以及在接近

日出、日落的時間，甚至在陰天或下雨天外出在沙地上走。尤其是香港很多時候是陰天或下雨， 

所以，可以選擇這時段外出，並可以打著可以阻隔紫外線的傘子。 

 

所以，我極不贊成在正午的時候外出行走，除了天氣過熱外，這期間的紫外線指數也是最高的。 
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雖然，不用嚴謹地在散步的時間持續檢查紫外線手錶上的指數，但我們也需按情況留意這個問題，

我們可以選擇較舒適的環境下進行，最重要的是環境要有點陽光，並且要在泥地上走。我們大可選

擇整段充滿樹蔭的泥路，這便行了，其實是有許多選擇的。 

 

 

 

問題五：牧師剛才提到在進行「以看太陽為食物」的操練過程中，肥胖的肢體的體重會有下降的趨

勢。但在我所認識的肢體當中，他們已持續「看太陽」一段時間，卻依然肥胖或水腫，究竟我們需

要怎樣幫助他們作出微調，以及應該給予他們什麼方向呢？因剛才你提到，這可能是因他們在操練

的過程中有不正確的做法，導致在效果上不理想。 

 

答：在這種情況下，要先看看這些肢體覺得有沒有其他方面的效果，如果連那些效果都沒有的話，

他真的要自己檢討一下。因為我十分清楚地去教導，而很多弟兄姊妹都是有效的，我自己嘗試之後

都是可行的。 

 

 

 

然後我就將我所認識的十分清楚地，以列點方式去教導出來。所以，可能如我所說的，他選擇太多

次要的方法去做，例如坐著看太陽，或不是站在沙地，或站在別人的水庫上面看，又或者他所看的

不是日出日落，而是看水中的倒影，如此類推。若是這樣，他便可能會發現效果不太明顯，既沒有

睡少了，又沒有更精神，睡眠質素亦沒有提升。如果各方面加起來，真的發現這麼多的果效都沒有

的話，就可能是在實行的方法當中有太多妥協了。 

 

因為在我實行的同時，亦鼓勵別人在盡可能的情況下做到最好，因為這件事並不是每個人想做就做

到的事情，這是一件超然的事，亦沒有科學可以證明得到，但卻是一個事實，現在我可以成功做到，
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這是一個百分之百的事實。 

 

這並不是一件容易的事情，所以，我在教導的時候，我都會盡量去說明實行的嚴謹程度，亦提及那

一些是最好的方法。這是一件這麼超然的事件，所以，就盡量選擇最好的方法去做，不要每樣都選

擇次要的方法去做。就如一些基督徒，他們每每選擇一些最低的標準去執行，當然，這些基督徒能

否上天堂都是未知之數。 

 

同樣地，就像科學一樣，你不能將一個實驗七除八扣之後，仍然得出同樣的結果。因為我們現在所

說的是一個人類當中十分科學的一項技能，要打開這技能就需要用這個方法鍛鍊，如果這個方法已

經有人證明是可行的話，我們最好不要去改動它。所以，如果有些肢體在體重上不能減少的話，就

首先需要考慮這個問題。 

 

第二值得檢討的是，如果這位肥胖的肢體，雖有很多東西都還沒有解決，但如果他卻有全部看太陽

的特徵和好處的話，減肥就是遲早的問題而已。意思是他的體重遲早都會下降，因為身體有機會先

處理其他問題。 

 

如果一個人的身體把很多酸性細胞排除的時候，但這個人卻沒有洗腸的習慣的話，當他看太陽之後，

有可能會更水腫，因為身體會吸收更多的水份去中和這些酸性。以前我也有提及，為什麼會有脂肪？

為什麼腰會有脂肪？這是因為人體最酸性的位置就在腰。為什麼絕大部分人的脂肪都在肚子的位

置？這是因為這個位置就是我們身體最酸的地方。所以，如果我們不解決這些酸性，我們的身體就

會儲極多的水，這便會形成：第一是水腫，第二就是脂肪。 

 

因為脂肪佔大部分是水份，脂肪是儲存水的一個油細胞，它正是利用大量的水份去中和大量的酸性。

所以，有些人在看太陽有果效的情況下反而更水腫，這是因為當他看太陽後，身體排出了很多酸性

物質。而亦因為他沒有洗腸，或是他沒有吃小蘇打粉，或是用其他方法排去這些酸性的毒素，這樣

就有機會導致他的身體更水腫，甚至更肥胖，這反而是因為看太陽後所出現的功效。 

 

   

 

所以，如果這個人是肥胖，發覺看太陽的好果效都有出現，但他仍然是肥胖的話，這樣可能只是水

腫來的。這個人反而需要想辦法把這些酸性物質排走，使身體的酸性降低。如我亦提及過很多方法：

使用血清機，每天喝兩公升水，多吃水果等等。這樣做的話，可能他就會在很短時間內成功減磅。 
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但是我覺得，必先要看看，他有沒有看太陽的其他好的果效；如果沒有的話，那就需要檢討操練方

法；如果有果效的話，就要想方法將身體的酸性排出，這樣做的話，可能在一日之間，他就會發覺

果效十分大。 

 

問題六：請問有關看太陽能夠改善視力這個概念，牧師剛剛提到，在早期玩 COC遊戲的時候，眼睛

會有點模糊，但之後卻改善了。你會否有較具體的指標，來衡量自己在視力上的改善程度？ 

 

答：HRM在視力方面沒有詳細談及的，但基本上，網上有很多人在經歷過視力改善後，把見證寫出

來。HRM只是略略提醒他們需要到眼科視光師檢查一下，或是需要轉換眼鏡，因為他整個方法不是

專門針對視力問題。他只是在這個方法上，拿出很多有效的明證讓你知道，你以這個正確方法繼續

下去，便能練習成功，單單是這樣。 

 

所以，他提及有關身體機能的改善、睡眠和精神改善、食量減少或視力改善等等，只是輕輕帶過，

沒有特別提及怎樣檢查或最後的目標。因為整個以太陽為食物的最後目標，不是改善視力，讓人沒

有老花或近視，這只是一定會發生的副作用。到目前為止，他所談及一些身體機能改善的現象， 

已經出現在我身上，並不是因為其他理由，就是因為以太陽為食物所引致的。 

 

 

 

按著我們年紀漸長，食量減少是有機會的，但視力有改善便比較困難，睡眠質素改善也是比較困難。

因為年紀愈大，睡眠質素會愈來愈差，精神敏銳的時間亦會比從前短。但他所說的現象卻全部在我

身上發生了。我在未有想像過的情況下，不是因為進食補充劑，也不是因改善了居住環境或用了什

麼醫藥來達到這些事情，就是單單因為以太陽為食物而產生這些果效，真是意想不到。 

 

但很明顯地，在完成「以太陽為食物」的操練之後，一定還有其他往後的情況。在松果體一直改變

時，應該能做到更多的事情。因為連食物也不需要時，松果體可以做到很多其他事情，應該能夠被

激活。 

 

當人們檢查 HRM的松果體，發現他雖然這麼年邁，但松果體仍然像年輕人一般。所以，完成「以

太陽為食物」後，能長期激活松果體，因此，才讓人長期不用進食，因為只有松果體可以讓陽光變

成食物。這是世界上第一個不用倚靠藥物之下，能夠長期激活松果體的方法，並能持續到七、八十

歲，松果體仍在激活狀態。 
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在世界上，從來也不知道有這個方法去激活松果體，及讓松果體把陽光變成食物。故此，我認為，

若日後在沙地上走，應該會發現很多松果體可以做到的事情，因為「以看太陽為食物」而鍛鍊出來，

這只是激活了松果體。但在我們七、八十歲的時候，它所能做到的，可能我們日後慢慢才能發現。

因為人類在「深藍兒童」之後，變成「深藍青年」，這便失去了松果體的功效，更不用說到中年或晚

年的時間。但現在藉「以太看陽為食物」是可以做到的話，應該會有很多意想不到的事會發生。 

 

幸好，我們是長期激活松果體的，不用好像「深藍兒童」般，在十三、四歲便完全失去能力了，怎

樣鍛鍊也沒有效果，也不知道怎樣保持。但現在是永久保持，所以，這變成是一件很寶貴的事情，

因為不單能治療癌症，松果體應該能做到很多其他事情。在長期擁有它時，日後可能會有很多類似

的機能被發掘出來。 

 

值得一提，我曾提及為何在我們的食水中被人加入氟化物（Fluoride），因為氟化物會導致「深藍兒

童」的松果體鈣化，但若「以看太陽為食物」激活松果體，那麼，就連氟化物過往對我們身體的影

響也會消除。 

 

   

 

相對地，我不肯定，繼續長期使用含氟化物的水和牙膏，會否影響松果體的激活。然而，很多弟兄

姊妹都會使用濾水器，而很多濾水器都能夠過濾氟化物，所以，對於錫安教會的弟兄姊妹來說，仍

屬於安全。但對於其他教會的肢體，當聽到這篇信息時，卻是一個提醒：就是不要使用含氟化物的

牙膏和水。因這兩樣東西被設計出來，為要使得全世界，除了精英及其子女可以較長時間運用松果

體之外，其餘的人卻要迷糊地過一生，不能運用松果體。 
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有一天，我們會漸漸理解，當松果體被激活，我們看著現實時，記憶力中的圖片清晰程度，可以與

現實連在一起。當我們想記憶一件事，竟然可以重疊在那件事上。我們的松果體可以做到這個地步，

卻很少人可以做得到。 

 

大多數人在記憶時都是閉上雙眼，或是觀望別處記憶，因他免得現實的圖片，比他想記憶的圖片更

清晰。但松果體被激活後，尤其我在最近發覺，記憶圖片差不多可以跟現實重疊。原來，松果體所

看的事物可以這麼清晰，就像另一隻眼，或如顯示器、投射機，甚或如「谷歌眼鏡」（Google Glass）

一般，於現實中能使你的記憶重疊，回憶中的圖片竟可以如此清晰。但現在很明顯，觀日能直接將

氟化物過往對松果體的毒害一次性清除，才能有現在的效果。 

 

問題七：你在過往的觀日教導曾提及，在看太陽前可以先進食補充劑，並以液體為最佳。但如果有

些肢體吃過中藥以後去看太陽，中藥的成效會否增強，從而更能幫助他們的身體健康呢？ 

 

   

 

答：這個問題不錯。當時，我沒有在這方向上詳細分享，只是簡單地讓大家知道，為何進食液體補

充劑對觀日更有效。這是因為大量的血液經過眼球，尤其在松果體被激活以後，所以，當看太陽時，

它會於對應位置吸收和產生功效，這就如以鐳射照射自己的微絲血管一樣，只是，太陽有齊七種顏

色。因此，這些藥物的營養都能夠在觀日時快速被人體吸收。 

 

 

 

除了液體補充劑，以藥丸狀補充劑為例，人體只能吸收當中的百分之二的營養，其餘的百分之九十

八都浪費了；液體補充劑能夠吸收多一些，但也不超過百分之十。世上最佳的補充劑就是 Dr. 

Donsbachs他們所用一些特別的草本，將補充劑變成很細微的微量元素，使人體能夠吸收到百分之九
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十八的養份。 

 

影片：Dr. Kurt Donsbach Liquid Life系列保健品的特性 

唐貝克醫生（Kurt W. Donsbach）於 1957 年 10 月在美國國家脊骨神經醫學院（Western States 

Chiropractic College）畢業。從事整脊研究的職業生涯，促使他成為營養治療師的先驅。 

 

 

 

唐貝克醫生共著有超過 50本醫學書籍，包括： 

Oxygen Oxygen Oxygen （Dr. Donsbach Tells You What You Need to Know About） 
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Wholistic Cancer Therapy Dr. Donsbach Tells You 

 

 

 

Dr. Donsbach Tells You What You Always Wanted To Know About Oxygen Therapy Hydrogen Peroxide  

Ozone Hyperbaric Chamber 

 

 

 

Dr Donsbach Tells You What You Need to Know About : Water 
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Herbs: Revised 

 

 

 

Homeopathy and Herbs等等，經已普及全世界。 
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並且，唐貝克醫生在墨西哥羅薩里托所建立的聖莫尼卡醫院（Hospital Santa Monica）是世界上應用

整全療法（Holistic Health Care）規模最大的醫院。 

 

 

 

其中，氧分療法的靜脈注射法更被廣泛應用來治療癌症。數以千計的病人在傳統西醫治療無效之後，

來到這裡尋求他們最後的一線希望，並且有許多病人完全康復。 
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唐貝克醫生在他的著作《Wholistic Cancer Therapy》中談到食品級雙氧水及臭氧等氧分療法（Oxygen 

Therapy）的應用。唐貝克醫生提供有關癌症治癒的統計數字，他說：大約 70%的病人在初診後三年

仍然活著，有些痊癒了，有些好轉了。根據他們來院前被傳統西醫的診斷，這些末期癌症病人，很

少能夠活過幾個月，然而，實在有相當比例的病人，後來獲得醫學診斷證明，他們完全康復了。 

 

 

 

唐貝克醫生除了使用氧分療法之外，還應用維他命、礦物質、高熱和其它天然療法去治療癌症。其

中，唐貝克醫生研製出一系列稱為 Liquid life的保健飲品，採用特有技術，將 75種礦物質、12種維

他命、氨基酸等製成 Colloidal膠質微細狀，有別於一般營養保健食品只能被人體吸收 5%，Liquid life

的保健飲品讓人體更容易大量吸收，吸收率高達 98%。 
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此外，唐貝克醫生亦研製出一種稱為 Oxy-Gen的高氧保健飲品，是一種將食品級雙氧水穩定地儲藏

於蘆薈汁的保健飲品。每一安士 Oxy-Gen相等於含有 25滴 35%食品級雙氧水（25 drops of 35% food 

grade hydrogen peroxide），算是氧分療法飲品之中，較易入口和適應的產品之一。 

 

 

 

縱使唐貝克醫生對治療癌症病人作出巨大的貢獻，然而，在傳統西方醫療霸權之下，他與所有當今

最出名的自然療法醫生一樣遭受不公平的壓抑。 

 

如 1924至 1960年間藉草藥成功治療大量癌症病人的 Harry M. Hoxsey， 
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又如 1990年代，著名 Zapper發明家及自然醫學醫生 Dr. Hulda Regehr Clark，她藉研究出來的頻率機、

Zapper、Cyclometer 和草藥療法，以廉價而有效的療法致力治癒病人，她提供的療法沒有任何謀取

暴利之可能，相反，還使病人完全康復，久病痊癒。 
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在當今不公平的醫療制度之下，傳統西方醫學聲稱：他們的醫學及藥物連一個癌症都不能醫好，縱

使唐貝克醫生與這些自然療法醫生能夠為人類健康作出眾多貢獻，可是，他們都曾經持續被傳統西

方醫學或美國食品及藥物管理局（Food and Drug Administration）排斥及評擊，或被吊銷執照，強制

結束診所，甚至被控非法行醫或其他法律控告等。只因他們沒有跟隨現代西方醫學，用石油副產品

製造的西藥來毒害病人，而堅持以天然無害的療法造福人群，結果卻遭受排擠及打壓。但是，他們

的著作仍然影響很多人，改善很多人的健康。 

 

但現在藉著觀日而吸收的補充劑量明顯增加，亦不用進食這些昂貴的補充劑才吸收到營養了。我相

信，我們能夠進食少量食物，但已可以大量吸收營養。別人只能吸收百分之二，我們卻能吸收百分

之九十八，那就讓你飽腹了。因為別人吃東西，只能吸收少量卡路里，但現在你吃食物，能吸收當

中大量的卡路里，自自然然，吃少量便已經覺得飽了。 

 

故此，我當時提到觀日前，服用營養補充劑（Supplement）的好處。並且，最好是服用水劑的營養

補充劑，如果是丸劑的話，最好在觀日前一小時服用，切勿臨觀日前才進食，免得身體將它看成為

食物了。 
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但中藥卻不能與此相提並論，因為這已涉及醫藥的範圍了。有些藥物只會讓人思路不清，別無其他

治療功效，就如《神州十二號 ── 任務五：兄弟》當中的劇情，有些藥物只為著讓病者的思路變

得緩慢，那麼，服用後去觀日便不會有任何好處。當你進食的中藥確實是有醫療效用的話，便需知

道它究竟有什麼療效，不能一概而論。因此，假如是一些進補的醫藥，我覺得還可以在觀日前服用。

但是，一些具醫療成份的中藥，我本人覺得並不太適合在觀日前服食，這就是我特別只提到補充劑

的原因。 

 

 

 

事實上，藥物並不太適合在觀日前服食，由於好些藥物是需要在你身體內慢慢發揮作用的，並不是

一下子完全釋放出來讓身體吸收。除非你本身有醫藥常識，清楚知道該種藥物的作用和好處，否則，

我並不提議在觀日前服用藥物。但對營養補充劑，多吸收卻一定是有益的，它能補充身體上各項的

需要，所以，那是好的影響。但是，若果是藥物的話，我一般都不提議在觀日前服用。 

 

因此，我認為大家可以在觀日前一小時服用中藥，因為經過一小時後，胃中的藥物已被完全消化了。

就中藥而言，服用後半小時後，其成份已經完全進入血液裡了，並不會留在胃裡太久。所以，若要

服用一些按時間進食的中藥，最好在觀日前一小時服用。 
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而水劑的營養補充劑則適宜在觀日前半小時服用，至於丸劑的營養補充劑，因需要時間待其變成液

態進入血液內，故此，需要在觀日前一小時服用。這樣的話，便應該不會對身體有不良的反應。 

 

   

 

問題八：在 HRM的教學中，觀日訓練所產生的其中一個最重要的影響，就是可以令人不用進食。

那麼，當我們在操練期間，在達至觀日 44分鐘之前都有可能仍會感到飢餓，甚或進到最後赤足步行

沙地的階段，身體仍然有飢餓感。如果是這樣，我們是否應該繼續操練，直至飢餓感覺不再出現為

止，才停止在沙地上步行呢？ 

 

答：在 HRM的資料中，不是以「不用進食」來作為操練的終結指標，而是以觀日至四十四分鐘後，

再在沙地上赤足步行一年作為終結的指標。按他所說，當中沒有任何案例是失敗的，身體沒有出現

這個功效。故此，有可能在我們步行沙地至中段期間，已能夠不用進食了。所以，HRM常常提到，

不用進食只是一種副作用，這是必然出現的狀況，而這徵兆只是證明你所操練的方法是正確的（On the 

right track），你可以以這種方法繼續進行。 

 

現階段，以我在沙地走了一個星期的經驗而言，已發現，需要進食的份量又再明顯地減少了。 
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現在，再進食之前等同的份量時，已經不再感到享受，而是飽飽脹脹。之後一整天，也飽至不需再

吃東西了，處於一個飽脹的狀態。有一次，我刻意提早吃飯的時間，在深夜兩時，只進食少量食物，

那次我只點了一碟米飯，只吃了兩、三片肉，吃了兩口飯而已，但直到早上九時，我也飽至睡不著。 

 

我在下午二時吃了一餐，而且份量很少。心想在這餐後，半夜二時定必能夠多吃一餐。但半夜二時，

我只是吃兩口飯及幾片肉，其餘的也沒有吃了。我進食後卻感到十分飽，因此難以入睡。這竟然足

以令我感到腹飽，直到早上九至十時，也難以入睡，這就是我操練「以太陽為食物」所到達的程度。

這個情況便讓你知道這是做對了（On the right track），而且，未來更會激烈地改變。所以，我現在已

經努力地作出調節。 

 

以往還可以勉強地多吃一點點，但現在不可以了。這完全影響生活節奏，簡直是讓我飽得難以入睡。

在沙灘散步後，食量更是劇烈地下降，並且，你會感到不想吃太多。我本來定下來的一些習慣，現

在也不得不改，因為食量再創新低，甚至令人感到有點出乎意料之外，相信在沙地上走的操練未完

結之前，我已經完全不用進食了。 

 

 

 

不過，有可能在所謂完全不需要進食的時候，你的食量更是少得驚人。例如，當你想吃燒鵝時， 

可能只能吃十分之一片，份量少得可憐，但卻能吃飽。屆時，你可以完全無須進食，或是食量少得

驚人。 

 

問題九：在完成 44分鐘觀日的操練後，我們便會開始在沙地或泥地上走一年，完成後，一生便無須

進食。你曾提及這一年的操練是非常隨便的。如果我們不是天天都看到太陽，而是隔日或天天都看
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到，那麼，這究竟是以「日」作為單位來計算一年，還是在一年中，不是每一天都做到，或是只行

了一半也可以，究竟是如何計算呢？究竟是怎樣計算在這一年走沙地的時間呢？ 

 

 

 

答：按著 HRM所表達的意思，必定是要走足一年，即 365天。雖然是很隨便的，但在你走不到沙

地的日子也需要記錄下來，然後補回。 

 

 

 

如果你隨便得連日子也沒有計算，那麼，你可以走足一年半，因為，只是在沙灘或沙地上走也很容

易。不過，這必須要成為你這一年半來的習慣，因為你在三天內，必定要有兩天在沙灘走，這樣，

在一年半內，也必定可以完成了。 
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另外，提提大家，如果你「看太陽」不夠 44分鐘，而希望在完全停止「看太陽」後，仍然想不用進

食的話，那麼，你一生也需要在沙灘或沙地上走。 

 

 

 

或者你在「看太陽」到達 44分鐘之後，你完全不在沙地上走，但日後你想不用進食的話，你也需要

一生在沙地上走，才可以一生不用進食。 

 

但只有 HRM提供的這個方法，就是你「看太陽」到達 44分鐘，然後在沙地步行一年，那便可以以

後都不用「看太陽」和在沙地步行了，而且可以維持一生。所以，這裡給你們知道，「以太陽為食物」

的操練是有數個選擇的。有人肆意地在這些選擇中作出改動，而帶來了糟糕的情況，而他亦有分析
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給別人知道。 

 

所以，我教你們這個最簡單的方法，你們便做足這兩點吧。反正「看太陽」那麼困難，你們都能夠

完成觀看到 44分鐘的話，那麼在沙地走更是容易多一倍。因為你的選擇多了，包括在沙地走的時間

和地方，所以對你們而言，在沙地走應該沒有難度。 

 

問題十：當「看太陽」的時間長了，有部分弟兄姊妹已經選擇坐下來進行。原因有兩個：第一，不

會太累；第二，觀日的時候，不想引起太多人注意。所以，今次你所教導坐下或是站立觀日的分別，

如選擇最好，當然是站著去觀日。但是，當我們觀日的時間越長，便會很容易把一群人聚集起來。

香港與內地的情況有所不同，這舉動會引起很多人注意，因不知道我們在做什麼。牧師可否教導我

們一些智慧，讓我們懂得衡量這是否應該好像行真理那樣，我們不需要理會別人的目光，仍然堅持

在整個過程裡都站著去「看太陽」呢？ 

 

答：直至目前為止，我仍未完成在沙地步行的練習，所以，我不能提供一個可行的緩衝辦法給大家。

什麼是可行的緩衝辦法？舉個例子：可能最後全部人都是坐著去看太陽，然後在沙地走一年去補足，

原來在沙地走路的期間已經解決了所有問題。可能於進行沙地走路的練習到第三個月時，你已經不

用吃東西了，這樣，你看太陽的時候，由始至終都可以坐著去看。 

 

但是，現在我不能給你這個意見，因為我還沒有到達該進度，但是，我又不能到達該進度後，才開

始教導你們。所以在這裡，我暫時不能提供一個實際的做法，因為我在完成看太陽的最後四個月都

不是在香港完成的，所以，我亦沒有在這四個月當中，去想出一些辦法去解決這些問題，所以，我

不能提供一些實際的方法，我亦不能提供香港有那些地點適合看太陽的建議。 

 

因為，當我分享後，大家都會知道，就是明天，可能除了我們之外，還會有很多壞人、記者在該地

方等候我們。所以，在這一點上，我是不能公開去教導你們的，因此，在我分享後，這就可能就已

經作廢了。所以，在這個情況下，你們可能需要去尋找一些可以容許你們這樣做的地方，或是有另

一個方法，就是你找到一個有很多大石的沙灘，那你就倚著大石而站在沙灘上，這可能就是一個緩

衝的辦法。 

 

 

 

猶記得在早期時，我甚至是帶著攝影機去拍攝日出日落，那就可以把攝影機放置好，並準備去影日
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出日落，因為影日出日落一般都要等很久的，這樣我們又可以拍攝到這些片段，用高清去拍攝更可

以用這些片段來作為將來的補充資料，這就變成兩全其美了。 

 

 

 

但是，我們總不能二千人都帶著二千部照相機去拍攝日出日落吧？所以有很多方法，我都不能長期

在香港實行。但十分感謝主，北上了四個多月的時間，內地可以十分的自由，當你站在河邊「看太

陽」的時候，旁邊可以有人跑步、唱歌、跳舞、放風箏，然後又或許會有個傻子在附近大叫，你站

在這環境下看太陽是十分自然的，甚至你可能覺得最正常的是你自己。你可以十分安靜地站著，在

你旁邊甚至會有一些老人家在倒行著上斜路，那裡什麼人都會有。 

 

 

 

在內地就會比較多這些怪人，反而我們就不算為古怪，但香港就並非這樣。所以，十分感謝主， 

在最後四個月的觀日操練中，我是在內地度過就沒有這些難題，但是，這些難題你們真的會遇到，

所以，你們都需要去斟酌與考慮。如果仍然不行的話，就如我所說，我在最後的四個月，大部分時

間都是坐著的，然後在進行沙地步行練習後就發覺身體急劇地改變，但是，我在進行觀日練習的最

後兩個星期都是站著的。 

 

在內地，無論站著或坐著都不會有人覺得你奇怪，但是，在香港這確實是一個問題，這個問題需要

斟酌一下，或是，當你發覺周邊的人都已經見怪不怪的話，你就可以不用怕了。 

 

但亦有另一個方法，在必要時是可以實行的，這個是我提供給全職的方法。如果你發覺，最自然的

方法都是坐著的話，那麼，你可以這樣做：一樣是漸進式，先是坐著看太陽，例如：你要看 30分鐘

太陽，那麼，你可以先坐著看 20分鐘或 25分鐘，而最後的 5至 10分鐘則站起來看。這樣的話， 
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你的身體有可能以為你全程都是站著，我覺得這樣總比你全程坐著好。這個方法是可以嘗試的， 

因為有些人真的實在是太累了，有些老人家站不了很久。 

 

 

 

不過，無論如何，這較從一開始觀日時便坐著為好，身體的反應也會更好。當中一定有分別，當你

站著觀日時，便會立刻發現效果會有不同。當你觀日已經到達了四十分鐘後，假如你特別留意這一

天，只要你改變了少許的做法，你便會立刻感覺到當中的分別，並發現效果原來相差那麼多。 

 

在最後觀日的時間裡，當你嘗試改變幾種做法，你便會發現，原來，每作出一個改變，效果都可以

相差很大，而且，你的身體能夠感覺到，因此站著觀日和坐著觀日，兩者產生的效果真的相差很遠。 

 

問題十一︰牧師在之前的教導中曾提及，一個人只要有一雙腳能夠觸碰到地面，他已有觀日的資格。

若果這個人是傷殘人士，但他仍然有一雙腳，能坐在輪椅上，並把腳踏在沙地上觀日，最後也能成

功完成看太陽的操練。但當進入在沙地上步行的操練階段時，他究竟如何能做得到呢？ 

 

 

 

答︰對於此事，我有一個提議，因為他根本沒有辦法在沙地上走路，故他可以嘗試在完成四十四分

鐘觀日程序後，以倒扣十秒的方法，把時間倒退。因為以每次倒退十秒的方法來觀日，也屬於一種

「以太陽為食物」的方法。 
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當他觀日到了四十四分鐘後，下一次觀日的時間便是四十三分鐘五十秒，再下一次便是四十三分鐘

四十秒，一直這樣把時間倒扣下去，這是其中一個 HRM提議的方法，故他可以嘗試用這個方法來

觀日。 

 

另一種方法，是用於醫治癌症的，讓那些患有癌症的病人，甚至是癌症末期的人能夠延續他們的生

命。這就是當完成四十四分鐘的觀日後，一生也要保持觀日十五分鐘，以這種方式來持續下去。 

 

如果沒有辦法在沙地上走，HRM沒有任何其他提議來教導他們該怎樣做，但有其他的提議，讓他們

可以持續觀日，當中的效果仍然存在，例如觀日十五分鐘是一件不困難的事，尤其是不需要倒退時

間，而且觀日四十四分鐘他也能夠完成，因此他可以選擇用這種做法，就是一直觀日，然後用一年

把觀日時間倒減至一生持續地觀看太陽十五分鐘。 

 

HRM也有提到，若你在沙地上步行後，發現自己經常處於 Energize（精力充沛）的狀態，但當時間

長了，你發現狀態減弱後，偶然也可找一天去觀日十五分鐘，這也是可行的。 
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所以，對於條件比較差的人，他們無法做到正常人的機能和條件，故在這觀日的過程中，便要持續

進行，一生也要看太陽十五分鐘，然後再看看其中的功效。 

 

這是一個嶄新的做法，HRM並沒有其他資料可以提供。但當中提及，即使觀日程序結束後，仍然可

以繼續這個做法，所以，HRM所給予的方式，是讓那些長期患癌症的人至少有一個保證。由四十四

分鐘一直倒退到十五分鐘，然後維持每天觀日十五分鐘。 

 

當中值得一提，在觀日一年零九個月後，當中附帶了一個條件，就是：當你完成整個觀日操練後，

便要在地面上生活。 

 

 

 

在這一年零九個月中，有九個月的時間用於看太陽，有一年的時間用作在沙地上走，當完成這兩個

階段後，每天都要有五至十分鐘的時間讓太陽照射到自己，這樣，你便可以不用進食。正常人應該
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每天也有五至十分鐘能夠讓太陽照射。除非你長期活在地底，單倚靠著燈光便不行，所以，一般人

都能夠維持到這個條件。 

 

總而言之，只要被陽光照射到便可以了。你可以每天騰出五至十分鐘來讓太陽照射到你，那麼你便

可以完全不用進食了。 

 

第二章：總結感言 

這是一個有趣的時間。於這時候，我們正完結「以看太陽為食物」這信息的分享。就如之前的分享，

神以「4794」來印證我們分享「2012信息」，當中更以挪亞方舟、帝景酒店和粉嶺圍這個錫安教會

的發源地作為印證。 

 

 

 

神亦藉 2012信息開始前的 4794天 ── 當時我們所分享的信息同是醫藥陰謀、世界科技陰謀和政

治陰謀作為另一個印證。 
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從這方向來看，「2012信息」的分享確是按著神的帶領。時至今天，「2012信息」中一項被視為毫不

相關的題目，就是「以看太陽為食物」。從「4794」這組數字出發來「拉線」的話，我們更發現，這

除了是從聖殿到我家的距離外，更與兩個我們提及的「觀日點」的距離吻合。 

 

 

 

但從另一點看，何以「看太陽」會和「2012信息有關」？神又為何特地印證這些地點？我覺得原因

是這樣的，就如我曾分享我最深體會的一點，於這篇信息內容（氧份療法信息）被刊登於報紙之前

的數天前，我仍居於「Walker Street」，就是紅磡的「Walker Street」。這就如曾分享的Webbot預測，

有一群被稱為「Walker」的人，將會成為全世界的謀士、長老以及領袖，而這群「Walker」亦是「以

看太陽為食物的人」，這就是我認為，這刻是神的印證，使我們分享「看太陽」的目的。 

 

 

 

於這一刻，我們仍未知道，這篇信息所提到的操練，若被我們鍛鍊成功以後，我們將能夠運用至何

等程度。 

 

然而，能肯定的是，「Walker」或「看太陽」也好，都會於接下來的日子中成為一個重要的題目， 

以幫助全世界許多人，亦是一個使人能從敵基督的影響中獨立的重要技能。 
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以現時為例，許多美國和敍利亞間的消息出現，當看著這些新聞，你會發現，我們已走到 Freemason

一個很有趣的佈局。美國揚言要攻打敍利亞這一點，於明眼人來看，已經明白是一個陰謀。 

 

 

 

從四月以來的新聞讓我們知道，全球新聞均報道敍利亞的叛軍用化武殺害了許多人，但當時美國根

本沒有理會。 
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但到了八月，美國卻把四月提到導致大量人死亡的這個責任歸咎敍利亞政府，稱她用化武攻擊自己

的人民，並責備敍利亞這個國家很殘忍，所以現在要對他發出攻擊。 
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然而，這卻完全是暗中，強硬地把這個「莫須有」的罪名，強行加在敍利亞身上。按著事實，若真

的要出兵攻打需要負責任的國家，應該是攻打那些提供化武給叛軍的沙地阿拉伯國家。然而，沙地

阿拉伯國家是美國的石油盟友，那為什麼到現在，美國為何故意要做到這個程度，並且要製造這件

事情出來？究竟我們身處於一個怎樣的光景呢？ 

 

美國說：「現在要攻打大馬士革。」然後，全世界有很多的基督徒，立刻揭開《以賽亞書》的經文說：

敍利亞變成荒場的時間快到了。《聖經》裡又一個預言，會應驗在我們這個時代了。」但問題是，這

些基督徒雖然引用了這段經文，但當中又代表什麼意思呢？其實，很少人有提到或真正知道。按著

《以賽亞書》所說，當大馬士革變成荒場的時候。在數個月內便會引發俄羅斯因為資源的緣故，就

會按著《以西結書‧二十八章》的內容，去展開第三次世界大戰。 
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在這情況下，假如大馬士革變為荒場的時候，按著《聖經》前文後理，讓我們知道，在最短六個月

至九個月的時間，我們就會被提了。 

 

 

 

大家也知道，大馬士革變為荒場是《聖經》的預言。但他們並沒有看全本《聖經》的前文後理。如

果真的變成荒場，其實，我們距離被提的日子和第三次世界大戰的日子是非常之短。但是什麼原因

呢？為什麼她會變成荒場呢？她現在豈不是一個城市嗎？ 

 

其實是這樣的，如果我們追溯過去，你就會知道，這是一個十多年前設計出來的計劃。現在經濟上，

俄羅斯其中一個主要的收入來源，就是藉著出售能源、天然氣和石油給歐洲來維持。但問題是， 
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藉著俄羅斯的獨市生意，令她現在即使面對這麼多天災人禍都仍然能夠生存，仍然能夠維持下去。

但假如這個天然氣的生意斷了，俄羅斯就會在三年之內破產。但美國在十多年前，已經開始再建造

另一條天然氣管，是直通歐洲的，這會導致俄羅斯失去生意。但在最近數星期，數個月的時間，這

個天然氣管要通過的城市，你能夠猜得出是哪裡嗎？ 

 

沒錯，就是敍利亞的大馬士革，並且，還有美國現在揚言要攻打的另外兩個城市。這三個城市也是

美國說要攻打的。但這三個城市也同樣都是不批准美國把這條天然氣管經過她們的城市。因為她有

俄羅斯作後台，所以，這個時候已經今非昔比。 

 

 

 

所以，你現在能夠明白，為什麼現在是那群石油大王出來支持要攻打她們？那些支持奧巴馬，使奧

巴馬上台的有錢人，為何支持美國攻打敍利亞。 
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現在你就會明白，為什麼由四月開始到現在，也是敍利亞的叛軍使用化武。但為什麼要在八月的時

候，卻把責任推給敍利亞政府，並且要美國國會批准，在兩個月內去攻打她呢？ 

 

但這件事卻留下一個伏線。敍利亞不讓美國把這條天然氣管通過其城市的原因，就是他們怎麼能夠

讓一條這麼危險的天然氣管通過自己的城市中心呢？當敍利亞不容許，那麼最好的方法，就是把她

炸為荒場，就好像《聖經》所說。將她變為荒場後，只不過是在沙漠地通過一條天然氣管。這就是

我們現在，有齊了所有元素，去證明給我們知道這件事將要發生。 

 

 

 

而這件事的發生，不單是《聖經》讓我們有一個預知，使我們看見所有的政治或其他各樣都牽連進
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去。但我們現在所說，在十多年前第一本出版的 Bible Code（聖經密碼）裡面也有提到敍利亞、俄

羅斯、美國和中國，會開始這一場的第三次世界大戰。所以，在十多年前，很多人都不明白，為什

麼會提到敍利亞的時候，會牽涉到俄羅斯、美國和中國呢？現在，十幾年後，我們就知道，是因為

這事實已在我們眼前出現。 

 

 

 

我們提及的天然氣管，可謂一箭雙雕。若單單把在俄羅斯這條天然氣管連接到北歐，到了七年大災

難的時候，若真的出現「全球性海岸線事件」，這條天然氣管便會斷裂。 

 

 

 

如果「全球性海岸線事件」出現，而這條管斷了的話，那時，敵基督要吃什麼？牠便沒有了科技和
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能源，故此，Freemason要用另一個方法，便是經過另一個更穩定的內陸地方來鋪設這條天然氣管，

以致當「全球性海岸線事件」出現時，敵基督仍能得著能源的供應。 

 

因此，Freemason要在「全球性海岸線事件」發生前要完成這項工程。當打完這場戰爭後，需要十多

個星期，這條管導便會完成。這是一個 Sign（標記）讓我們知道，「全球性海岸線事件」發生的時間。

當這場戰爭爆發及美國製造天然氣管時，代表時間已經到了。若然我們撇除Webbot、天然氣管等不

提，只是單單分享「大馬士革變成荒場」這個預言，當它應驗後，約六至九個月我們便有機會被提。 

 

因為打完這場戰爭後，無論俄羅斯怎樣阻止，大馬士革一定會成為荒場。相對地，俄羅斯便失去了

所有經濟。按著我十多年前所分享的「天國比喻」，俄羅斯會因為資源和經濟的緣故，攻打沒有城牆

的耶路撒冷，以搶奪死海的資源。 

 

 

 

那時，俄羅斯便到了如斯階段，唯有以這個辦法來求存。 

 

當大馬士革成為荒場後，為何會引發俄羅斯參與第三次世界大戰？儘管在二十多年前，我們無法理

解，但現時我們卻明白了。因為，俄羅斯將會被斷了一條最大的財路，當這條天然氣管建成，指的

是大馬士革變成荒場後，在六至九個月後，第三次世界大戰必定會展開，並且，在那時，我們便要

被提。 

 

影片：敍利亞戰事成為第三次世界大戰的引發點 

從 2011年年初持續至今的敍利亞內戰，是指敍利亞政府與敍利亞反對派之間的衝突。敍利亞的反政

府示威活動於 2011年 1月 26日開始，並於 3月 15日升級，隨後反政府示威活動演變成了武裝衝突。 

 

敍利亞的反政府示威活動產生後，受西方國家支持的敍利亞反對派，要求總統巴沙爾‧阿薩德下台，

原本巴沙爾‧阿薩德同意通過和談解決敍利亞國內的矛盾，但遭到敍利亞反對派的拒絕。敍利亞反

對派的武裝，隨後與敍利亞政府軍及親政府的民兵組織爆發衝突。 

 

http://zh.wikipedia.org/w/index.php?title=%E5%8F%99%E5%88%A9%E4%BA%9A%E6%94%BF%E5%BA%9C&action=edit&redlink=1
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%8F%99%E5%88%A9%E4%BA%9A%E5%8F%8D%E5%AF%B9%E6%B4%BE
http://zh.wikipedia.org/wiki/1%E6%9C%8826%E6%97%A5
http://zh.wikipedia.org/wiki/3%E6%9C%8815%E6%97%A5
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%8F%99%E5%88%A9%E4%BA%9A
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E9%98%BF%E6%8B%89%E4%BC%AF%E4%B9%8B%E6%98%A5
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%8F%99%E5%88%A9%E4%BA%9A%E5%8F%8D%E5%AF%B9%E6%B4%BE
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%B7%B4%E6%B2%99%E5%B0%94%C2%B7%E9%98%BF%E8%90%A8%E5%BE%B7
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%B7%B4%E6%B2%99%E5%B0%94%C2%B7%E9%98%BF%E8%90%A8%E5%BE%B7
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%8F%99%E5%88%A9%E4%BA%9A%E5%8F%8D%E5%AF%B9%E6%B4%BE
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%8F%99%E5%88%A9%E4%BA%9A%E5%8F%8D%E5%AF%B9%E6%B4%BE
http://zh.wikipedia.org/wiki/%E5%8F%99%E5%88%A9%E4%BA%9A%E5%8F%8D%E5%AF%B9%E6%B4%BE
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在 2013年 8月 21日，在敍利亞大馬士革東部郊區發生化武襲擊事件。遇難者基本是在晚間睡覺時

死亡的，他們身上基本上沒有任何傷痕，癥狀包括：昏迷、鼻嘴湧出白沫、瞳孔收縮、呼吸困難等。 

 

 

 

事件最早由敍利亞反對派披露，敍利亞人權觀察組織表示：至少有 322人死亡，其中包括 46名反對

派士兵，其餘還包括許多兒童在內的平民；地方協調委員會表示：有 1,300多人遇難，反對派自由

敍利亞軍聲稱：多達 1,700多人被害。 

 

新聞影片： 

「倖存小女孩的尖叫，透過新聞播送，震驚全世界。躺在她身旁的，還有數百名在垂死邊緣掙扎，

或是已被死神召喚的敍利亞人。這是敍利亞爆發內戰兩年來，最黑暗的一天。」 

「小孩傷亡數字很高，我就搬了 50具屍體。」 

「這場疑似動用沙林毒氣的屠殺，喪命的多是無辜孩童。反抗軍上傳拍攝的影片，當中有許多小孩，

或全家人躺在地上。有的死者安靜得像睡著一樣，有的人則是全身抽搐，痛苦地口吐白沫。英國媒

體說，還有數百具遺體堆疊在一起的。毒氣火箭炮在凌晨三點，轟炸大馬士革近郊住宅區。眾人熟

睡，孩子更無法倖免於難。」 
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「跟 1988年海珊用沙林毒氣，攻擊哈萊卜傑鎮庫德族，五千名死者的症狀非常雷同。」 

「今天他們犯下的罪，足以證明政府軍不斷在殘殺人民。」 

「敍利亞政府軍，被指控使用化學武器攻擊，不是頭一遭。諷刺的是，聯合國化武檢查隊才剛離開，

敍利亞就爆發毒氣攻擊。」 

 

事發地為反對派控制的地區，反對派指責，敍利亞當局使用含有沙林毒氣的火箭彈發動了此次襲擊，

不過，敍利亞巴沙爾政府否認這個指控，稱是反對派所做的。 

 

 

 

美國情報部門聲稱：攔截到敍利亞高官談及化學武器的通訊記錄，美國政府認定，包括 426名兒童

在內的 1,429人遇害，美方還聲稱：掌握搭載化學武器的火箭彈發射和降落的時間與地點。 
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但是，這又是否事件的真相？在事件發生之後，差不多所有的主流傳媒，都以美國官方所提供的資

訊，一面倒地以煽動性的方式，將責任歸咎於敍利亞政府，雖然仍未有實質的證據證明是敍利亞政

府所為，但已經指出反對派並沒有擁有化學武器，甚至沒有使用的能力。 

 

 

 

並且事件發生了不足一個星期，英美兩國經已發出消息：將在短時間內對政府軍動武，攻擊對方的

主要化武設施及防空系統等。 
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星期六奧巴馬與卡梅倫通電話，更有指卡梅倫，想於聯合國安理會提決議案，向巴沙爾發出解除武

裝的最後通牒，他們分別致電盟友，令外界覺得隱形軍事聯盟已經形成。有報道指美國已經部署，

發射導彈空襲敍利亞。 

 

我們上周在敍利亞所見的，令世界的良知也為之震驚，使用化學武器屠殺婦孺，以及無辜的旁觀者，

道德上令人髮指。他還說有「不容否認」的證據，指向敍利亞巴沙爾政府使用化武，違反了國際常

規，不可能沒有後果。英國與美國口徑一致，卡梅倫昨日狠批，巴沙爾政府「絕對可惡」，又提早

於周四召開國會下議院會議，商討行動。而美國、英國、法國、沙地阿拉伯等十國的軍方高層，在

約旦首都安曼開會後達成共識，向敍利亞發動有限度的導彈襲擊。 

 

但是，真相是否如同美國和主流傳媒所說的呢？其實，早在 2013年 5月 5日，即化武襲擊事件發生

前的三個多月，全球著名的新聞社「路透社」和華盛頓郵報已經公開發佈，根據聯合國人權調查員

所收集到有關 4月 28日，由敍利亞內戰的受傷者和當地醫務人員的供詞證實，反對軍曾使用了沙林

神經毒氣作出攻擊。 

 

 

 

文章亦提到，根據聯合國獨立調查委員會成員卡拉‧德爾蓬特（Carla Del Ponte）向瑞士意大利電視

台所說，調查發現，當時還沒有看到敍利亞政府軍，使用根據國際法禁止的化學武器，反而，是反

對派使用沙林神經毒氣。同時，俄羅斯和伊朗的官方媒體，則提到得到了反對派對無辜平民使用了

化學武器的證據。 
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據「俄羅斯之聲」報導，俄外交部稱：對地區電視台報導真實性的調查表明，8月 21日清晨，敍利

亞反對派從佔領區向這地區發射了自製火箭彈，正類似今年 3月 19日，恐怖分子在阿薩勒鎮所使用

含有暫未確定毒素的化學物質的自製火箭彈。 

 

據伊朗對外廣播電視台報道，有多名敍利亞反對派武裝人員，在接受美聯社的採訪時稱，在敍利亞

首都大馬士革郊區姑塔東區，使用了從沙特手中獲得的化學武器，但「因為沒有得到必要和正確的

培訓」，造成了許多平民遇難。 
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另外，於四月在敍利亞採訪時，被綁架的意大利記者奎里科（DomenicoQuirico）和比利時作家皮奇

寧（PierrePiccinin），周日獲釋後說，曾聽到綁匪「敍利亞自由軍」在 Skype的英語對話， 

承認 8月大馬士革的化武襲擊是反對派所為，希望藉此嫁禍巴沙爾政府軍，以便西方軍事介入。 

 

 

 

究竟，美國為何要出兵敍利亞？敍利亞政府下台又對美國有什麼好處呢？ 

原來這都與美國出兵阿富汗、伊拉克，並推動「阿拉伯之春」的原因一樣，目的想令利比亞、埃及、

突尼斯等中東國家政權變為受美國背後控制的傀儡政府，最終都是和能源及經濟有關。 

 

例如：前利比亞總統卡達菲，埃及總統穆巴拉克，阿富汗的塔利班政權以及伊拉克總統侯賽因， 

都是美國多年來在中東所扶植的政權，最後只因他們都想擺脫美國在經濟和資源的控制而自立， 

後來都被美國所支持的所謂民主運動，甚至美國直接的軍事行動所推翻。 

 

本來，敍利亞是一個沒有什麼天然資源的國家，沒有石油和黃金，並由一個世襲式的獨裁者總統巴

沙爾‧阿薩德所統治，所以，多年來以美國為首的西方國家，一直無視敍利亞的民主和人權狀況。 

 

為何現在敍利亞又成為美國的新目標？原因是「天然氣」！ 
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多年以來，歐洲國家都是倚賴擁有大量天然氣蘊藏量的俄羅斯獨家供應「天然氣」，西伯利亞天然

氣田是世界最大的天然氣田，蘊藏量達到 18萬 2千億立方米。而天然氣供應歐洲市場是俄羅斯的重

要經濟命脈之一，但中東的利比亞和卡塔爾都是擁有極大蘊藏量的天然氣國家之一，如果要把利比

亞的天然氣輸往歐洲，就要由南至北途經利比亞、埃及、以色列、黎巴嫩、敍利亞和土耳其，如果

卡塔爾要輸送天然氣到歐洲，則要由東至西途經伊拉克、敍利亞、土耳其，可見，無論是任何一條

的天然氣管，都需要途經敍利亞，把天然氣輸往歐洲，令由美國的石油公司所控制的中東天然氣市

場，可以和俄羅斯競爭，從而，亦可以打擊俄羅斯的經濟，進一步令美國成為全球唯一強國。 

 

 

 

然而，現今天然氣管途經的國家，就只有敍利亞不屬於美國的傀儡，另外，是次敍利亞內戰的三個

主要城市，包括大馬士革，都是天然氣管道的必經地帶，但由於敍利亞政府一直不是美國的傀儡，

相反，一直為俄羅斯所支持，所以，敍利亞政府並不同意由美國公司所建造的天然氣管途經敍利亞。 

 

可想而知，一旦敍利亞變成被美國的傀儡政權控制，那麼，俄羅斯輸往歐洲的能源通道將受到重大

威脅，這將直接影響俄羅斯經濟，如果因為多了競爭而令天然氣價格大跌，勢必在三年內，就令俄

羅斯經濟崩潰。 



20130929   www.ziondaily.com 
 

 
 71 

再者，據美國內政部地質探測所估計，在以色列以西地中海的「大海蛇」礁棚（Levantine）的石油，

可達到約 16.8億桶開採量，天然氣產量可達 34,500億立方米。 

 

 

 

若果，加上周邊尚未探測地區，還可能開採出 17.6億桶油，與及 90,000億立方米天然氣。這規模可

說是近幾年來，全球天然氣的最大發現。本 21世紀初，地中海東部陸續發現大量天然氣資源。 

 

 

 

2009年以色列已開始開採，此舉促使周邊國家廣泛進行勘探。迄今證實從埃及北部開始、沿海一直

到希臘愛琴海整個地區，具有 35億桶石油，124,500億立方公尺的天然氣可供開採。 
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就天然氣而言，其生產潛力僅僅略小於俄羅斯境內規模最大的西伯利亞天然氣田。據華盛頓近東政

策研究所（WINEP）報導，敍利亞在地中海東部的巨大油氣資源中，運輸佔有極大比重。 

 

 

 

那麼，美國會否對敍利亞發動全面的戰爭，以全面控制中東的石油和天然氣資源？如果美國為此發

動戰爭，會否令俄羅斯出兵中東，保護伊朗、敍利亞，甚至攻擊以色列，而演變成為《聖經》和「聖

經密碼」所預言的第三次世界大戰呢？ 

 

因為，在 1997年所出版的《聖經密碼》中，就已經印證有關敍利亞所發生的戰爭，連繫到有關《啟

示錄》所說的哈米吉多頓大戰。 
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而《以賽亞書》17章 1至 3節亦早已預言，有一天「大馬色」，即敍利亞的首都大馬士革會被廢棄，

不再為城，變作亂堆，而經文中的亞蘭，也即今日的敍利亞。 

 

以賽亞書 17章 1至 3節： 

「論大馬色的默示：看哪，大馬色已被廢棄，不再為城，必變作亂堆。亞羅珥的城邑已被撇棄，必

成為牧羊之處；羊在那裡躺臥，無人驚嚇。以法蓮不再有保障；大馬色不再有國權；亞蘭所剩下的

必像以色列人的榮耀消滅一樣。這是萬軍之耶和華說的。」 

 

 

 

從歷史給我們知道，雖然大馬士革曾被敵人攻陷，但現今已經被重建，甚至成為首都，所以，以上

這一段經文還未真正在歷史應驗。而《以賽亞書‧17章》更提到，如果到了這個大馬士革變作亂堆

的日子，代表主耶穌即將再來到地上，人的眼目可以看見救主的日子了。 

 

以賽亞書 17章 4至 7節： 

「到那日，雅各的榮耀必至枵薄；他肥胖的身體必漸瘦弱。就必像收割的人收斂禾稼，用手割取穗

子，又像人在利乏音谷拾取遺落的穗子。其間所剩下的不多，好像人打橄欖樹，在儘上的枝梢上只

剩兩三個果子；在多果樹的旁枝上，只剩四五個果子。這是耶和華以色列的神說的。當那日，人必

仰望造他們的主，眼目重看以色列的聖者。」 

 

現時，我們便會理解「4794」的定命。在我今年的生日裡，神再一次印證「4794」這套信息，當中

必定要配合Walker、以看太陽為食物的教導。將來，我相信，毛衣人都是藉著這個方法來逃避敵基

督。因為，那時他們無法作買賣、無法買食物、食水，應該會死亡，但敵基督在這種情況下，卻無

法傷害毛衣人，因為，他們完全能夠在食物、食水、經濟等方面獨立出來，無須藉著「666系統」

來繼續生存。 
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我們處身在這活劇中，似乎已經接近尾聲。現時我們所做的事情，以及全世界的舞台、拉線等教導，

已經完全走進了神旨意中。而終有一天，這套信息絕對會成為活劇中的終局皇牌！ 

 

最後，我希望每個人也向三個人說﹕「我和你都會成功成為Walker！」 

 

 

 

感謝神給予我們這個「4794」的定命！ 

 

最後，我們若學到任何東西歡呼鼓掌多謝神！ 

 

─ 完 ─ 


